
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度の総会について，書面決議に御協力いただきましてありがとうございます。 

 ５月に御提出いただきました書面決議書の結果について報告します。すべての議案につきま

して１０７名（会員総数１０９名）の方の賛成をいただきました。よって，総会成立条件であ

る過半数以上の賛成をもって可決されました。ご協力ありがとうございました。 

宮原小学校 学校教育目標 「学び考え行動する人を育てる」 令和４年６月 

おめでとう！！宮原小学校創立１５０周年 
宮原小学校は６月８日に創立１５０周年を迎えます。 

６月１１日（土）には，呉市長，呉市教育委員会教育長，地域のご来賓をお招きして，創

立１５０周年記念式典を行います。式典では全校児童が１５０周年を記念する歌「語り継ご

う宮原小学校～１５０年の想いをはせて～」を合唱します。また，式典後，海上自衛隊呉音

楽隊による記念コンサートも開催します。 

本来なら，多くのご来賓，保護者の皆様をお迎えし，盛大に１５０周年をお祝いしたいと

ころですが，残念ながら叶いません。座席の間隔を１メートルとすると，体育館に２５０席

でいっぱいです。ご来賓は十数名，保護者の方は各家庭１名のご参加とさせていただくこと

をご了承ください。 

とはいえ，館内２５０人，２時間以上の集まりはしばらくなかったことです。十分な感染

対策をとって開催することとしておりますが，保護者の皆様にも健康観察（検温），手指消毒，

マスクの着用等，細心の注意をはらってご参加いただくことをお願いします。 

なお，次の場合には式典を延期することとしております。 

１ 当日，６年生が臨時休業となった場合 

６年生は最高学年であり，宮原小学校児童の代表です。代表を欠かすことはできませ

ん。また，６年生なしでは準備も当日の児童発表もままなりません。 

２ ６年生は臨時休業となっていないが，3つ以上の学年が臨時休業となった場合。 

    つまり 4 つ以上の学年が登校できれば実施します。臨時休業となった学年は，後日，映像等

で式典やコンサートを観覧します。 

このようなことにならないことを望んでいますが，現状はいくら十分に感染対策をしていたとして

も感染してしまうことは不思議ではなく，誰からも責められることではありません。延期の際

は速やかにすぐメールによりお知らせします。式典の延期の日時や延期した際の内容は，状況を踏ま

えながら検討していきます。 

式典まで 2週間。式典の成功を目指して，子どもたちとともに準備や練習を進めておりま

す。１５０周年という大きな節目にいる子どもたちには，学校や地域に対する愛着と誇りを

いっそう高めてもらいたいと思っております。地域と保護者と子どもたちと学校と，みんな

で宮原小学校をお祝いしましょう。 

  

ＰＴＡ総会書面決議の結果について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度運動会～全力 協力 みんなえがお！～ 

昨年度は，広島県が緊急事態宣言を発令したため，呉市教育委員会の指導のもと「無観客」で

の開催になりました。保護者の皆様には子どもたちの一生懸命に取り組む姿を観ていたただきたか

ったのですが残念でなりませんでした。 

今年度は，５月に入り，子どもたちは当日の運動会に向け担任の指導のもと練習を開始しまし

た。練習を重ねるにつれて上達していく子どもたちの姿を見るにつけ，「今年度は，ぜひ保護者の皆

様に観ていただきたいなあ。」と思いがこみ上げてきました。天気にも恵まれ，計画的に練習に取り

組むことができました。 

５月２５日（水），８時５０分から開会式が行われ，低学年の部，中学年の部，高学年の部と演技

等が進められていきました。学校中に子どもたちの気合いの入った拍手や手拍子が響き渡ります。

紅組と白組のどちらが勝つか最後まで分からない種目では自然と身を乗り出して観戦していまし

た。今年度は，紅組３３８点，白組３２８点と接戦となりました。子どもたちは，友達と協力し，全力を

出し切り笑顔あふれる時間を共有することができました。保護者の皆様，温かいご声援をありがとう

ごさいました。また，コロナウイルス感染対策にご協力くださいまして感謝いたします。 

 

 


